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やさしさに包まれて
皆様にはいつも優しいお気持ちで、支えていただき心から感謝申し上げます。
コロナ騒動で、この 2年間は、例年通りの活動はできませんでしたが、それでも
会員の皆様が知恵を絞ってあの手この手で、形を変えてできたものもあります。松
江の女性会の合言葉、「出来る事を、出来る場所で、出来る時に、出来るようにしま
しょう。」をモットーに柔軟な頭で新しいアイディアを出して実行してきました。こ
んな時だからこそ、明るく、華やかなことも致しました。
10回目を迎えた和装の日には、上定松江市長や田部会頭にもお着物を着て参加い
ただき、盛り上げていただきました。女性会会員事業所を利用する時に超お得な会
員専用プレミアムチケット「エールチケット」の発行も画期的でした。飲食業だけで
なく様々な業種のお店、企業で使用でき大好評でした。売る方も買う方もお得感が
あり、まさにエールを送る活動になりました。コロナ対策を万全にして、バスを貸し
切っての大人の遠足も行いました。研修と美味しいランチに、閉塞感も吹っ飛びま
す。やはり女性は会っておしゃべりするのが好きなんだ、と実感したツアーになりま
した。毎年行列ができる女性会のチャリティーバザーは、今年はお客様は会員のみ
とし、毎年欲しいものがあっても指をくわえているしかなかった会員に、思う存分買
い物してもらいました。もちろん売り上げの一部を寄付させていただきました。こ
のように、知恵を絞りコロナを正しく恐れながら活動しました。
今年度は、60周年という還暦のお祝い行事もありました。ぎりぎりまでコロナの
影響で開催が危ぶまれひやひやしました。女優の紺野美沙子さんにお越しいただき、
涙なしでは聞けない感動の朗読もしていただきました。お越しいただいていたお客
様もハンカチを目に当てておられました。
松江女性会は、どんな時でも笑顔でサービス精神旺盛です。そして、思いやりの
心を忘れません。
2期 4年にわたり、私をサポートしてくださった理事会の皆様をはじめ、会員の

皆様には、私の身体に異変が生じてからも、やさしく見守り励まして頂き、お陰様
でなんとか任期を全うする事が出来ました。事務局にも大変助けて頂きました。心
から感謝申し上げます。何もお役には立てませんが、大好きな女性会とそのメン
バーの皆様を変わらず応援していきます。「女性会は永遠に不滅です！」

周年事業が終って早いもので4か月が過ぎました。当初本
当に開催出来るか、して良いのかと悩みましたが、出来る事
をすると日時を決めました。終って思ったのはあの時しか無
かったという事です。実行委員、事務局は元より会員の皆様
のご協力で規模は縮小を余儀なくされたものの本当に心温ま
る良い会が出来たと思います。松江女性会にはこんなに多才
な人達がいると誇らしい気持ちです。何より嬉しかったのが
原田会長が出席出来た事でした。花束贈呈の時には胸が熱く
なりました。
記念誌の完成で実行委員会を閉じますが、日頃からの皆様の
理解と協力があっての60周年でした。感謝の思いで一杯です。

60周年を終えて
� 実行委員長　山口　美紀

ごあいさつ
松江商工会議所女性会におかれましては、令和 3年度に創立60周年という特別な
節目を迎えられましたこと、改めて心よりお祝い申し上げます。長引くコロナ禍に
おいて、できることから少しずつ、会員事業所の皆様や地域に元気を与える活動を
再開してこられましたこと、女性会の皆様のお力の賜物と感じております。
さて、島根県においては今年に入ってから「まん延防止等重点措置」が適用され、
長引く未曾有の感染症が地域経済に多大な影響を及ぼす中、当地の中小・小規模事
業者は、国や地方自治体等の資金繰り支援や事業復活支援金、雇用調整助成金をは
じめとする支援策を最大限活用し、事業継続や雇用維持のために努力されています。
松江商工会議所は、それらの支援策をより多くの中小・小規模事業者に周知し、活
用していただけるよう引き続き支援してまいります。
一方でコロナ禍においては、デジタル化や事業承継、スタートアップ、働き方改
革など、従前から抱えていた課題が浮き彫りとなりました。この機を改革のチャン
スと捉え、事業者自らが業態転換やDXによる生産性向上などに積極果敢に挑戦し、
課題解決・事業発展につなげていただけますよう、松江商工会議所としては強力に
後押しをすすめてまいる所存です。
また、まちづくりにおいては、インフラの整備や歴史と文化・景観を大切にした
まちづくりを推し進め、中心市街地エリアの活性化を目指し、ビジネス目線での調
査・企画立案・運営を行う組織の設立に向けても動き出しています。これに合わせ
て、スタートアップによる創業起業の支援を通してプレイヤーの増加・構築を図り、
地域の商業人材の力を活かしたまちづくりを更に加速させてまいります。
松江商工会議所はまもなく設立130周年を迎えます。歴史ある松江商工会議所女性
会の皆様と共に、コロナ禍を乗り越え歩みを進めていけますよう、どうか強力なご
支援、ご協力を賜わりたく存じます。

田部長右衛門

原田美穂子

松江商工会議所�会頭

松江商工会議所女性会�会長

11月26日 創立60周年記念式典



出席女性会紹介では、20名の会員がピンクブレ
ザーを着用し銭太鼓を元気よく振ってご挨拶致し
ました。特別功労者表彰では坪倉理事が受賞され、
永年の功労に出席者の盛大な拍手でお祝いしまし
た。オンラインで各地の皆様と繋がり、来年度の
再会が楽しみとなりました。

新年会で行う予定の年女様への干支の
色紙贈呈を、 2月理事会にて行いまし
た。杉原会員によるそれぞれ表情の違
う迫力ある寅の絵の色紙を、該当者 8
名を代表し、景山副会長・天野理事・
米田理事に贈呈致しました。

様々なイベントが中止になる中、今年度最後に会員相互が会え
る機会をと、ホテル一畑を会場に39名の出席のもと開催され

ました。美味しいお食事と会員
の爽やかな歌と演奏、そして何
よりも皆様の笑顔が溢れており
ました。

加納美術館前館長神英雄様より
「学芸員残酷？物語」と題し記念講
演をいただきました。石本正生誕
100年・石正美術館開館20周年の
記念すべき年に貴重なお話を拝聴
できました。

会場はじめ、オンラインでも多くの県内女性会の皆様に参加頂きま
した。研修会では「未来に残したい大切なもの―島根の魅力から」

と題し、映画監督錦織良成様と島根県商
工会議所連合会会頭田部長右衛門様の対
談がありました。お二人の郷土愛溢れる
熱い掛け合いに皆が引き込まれました。

コロナ禍で参加対象を縮小、感染防止
対策を取りながらの開催となりました。
当日は豊富なバザー品が持ち込まれ、準
備もスムーズに進みました。開場と同時
に和やかな雰囲気に包まれ、女性会のパ
ワーを改めて感じる一日となりました。

リニューアルされた加納美術館
と、たたら製鉄の学びを深める
目的で和鋼博物館の見学を行い
ました。久々に会員同士一緒の
時間を過ごし笑顔の花が咲き、
楽しいひと時となりました。

松江歴史館にて 2年ぶりに開催され、上定市
長と田部会頭にも和装でお越し頂きました。
感染防止に配慮し、琴の生演奏や抽選会を企
画し、お客様からは「着物で出かける機会が
できて嬉しい」「琴の生演奏が聞けて得した気
分」との嬉しいお声をいただきました。

10月17日　（創立60周年記念）第10回まつえ和装の日

12月 8 日　バザー

5 月20日　定時総会 10月22日　全国商工会議所女性会連合会オンライン総会

2 月 1 日　新年賀詞交換会

3 月30日　弥生の集い

主 年 活な 間 動

8 月19日　スキルアップセミナー「加納美術館と和鋼博物館の見学」

6 月 7 日　島根県商工会議所女性会連合会総会・資質向上研修会



●会長/原田美穂子　●〒690-0886 松江市母衣町55-4 TEL 0852-32-0505　●URL/http://www.matsue.jp/m-bwc/　●印刷/㈲高浜印刷
●表紙/版画「TSUBAKI」足立順子　●題字/日野由紀子　

年 間 行 事 一 覧 A n n u a l  e v e n t s

令和 3年

5月20日　令和 3年度定時総会
6月4日　商工神社例祭（松江商工神社）
6月7日　島根県商工会議所女性会連合会総会・資質向上研修会
7月5日　全国商工会議所女性会連合会合同委員会・理事会（オンライン）
8月　　　中国地方商工会議所女性会連合会総会（書面審議）
8月19日　スキルアップセミナー
10月17日　第10回まつえ和装の日
10月22日　全国商工会議所女性会連合会オンライン総会
12月8日　バザー

令和 4年

3月2日　全国商工会議所女性会連合会合同委員会・理事会（オンライン）
3月30日　弥生の集い

松江商工会議所女性会であなたのパワーを発揮してみませんか。
今、時代は「女性の時代」に入り、あなたの新しい発想が活かされ
る時代です。

■入会資格　�松江商工会議所の会員企業の女性経営者および同会員
企業の経営に従事する女性で本会の趣旨に賛同する方。

■会　　費　年会費　15,000円
■主な事業　各種講習会、座談会、勉強会等による知識の向上
　　　　　　会員相互の親睦ならびに経営団体との連携
　　　　　　各地商工会議所女性会との連絡交流
　　　　　　松江商工会議所（親会）事業への協力

会 募員 集

編集後記
東京2020大会・北京2022大会と、ひたむきな
選手の皆様から元気と勇気と感動を沢山いただき
ました。
女性会も活動を通して地域に元気をお届けでき

る存在でありたいものですね。
今年度も広報委員会にご協力いただきありがとう

ございました。
� 広報委員会一同

 井　上　奈　々　㈱たなべの杜�
「出かけると空き家や空き土地が気になります。」

 福　井　晴　子　カナツ技建工業㈱ 
「神社めぐりが好きです。」

 小　藤　泉　香　㈱山陰合同銀行 
「最近ゴルフを始めました！」

 劉　　　麗　茹　Red�Apple ㈱ 
「�今の趣味は畑です。畑に行ったら1日帰りません。
採れた野菜は自分の店で提供しています。」

どうぞよろしくお願いします

新入会員のひとこと
私ってこんな人！

8月 3日　ひとり一品運動
松江市社会福祉協議会様へ広報委員会代表者がお届け致しました。
「コロナ禍が想像以上に続き、支援を必要とされるひとり親世帯や学
生、福祉施設や団体に役立てていきます」と、感謝の言葉を頂きま
した。

2月 3日　使用済切手のお届け
会員外の事業所様からの寄贈もあり、たくさんの切手が集まりまし
た。「どなたかのお役に立ちますように」との願いを込めて、今年度
担当の大田女性会様に発送いたしました。

2月 17日　バザー収益金寄付
12月に開催したバザー収益金の一部を、松江市社会福祉協議会様へ
子ども食堂の支援金として役立てて頂けるよう寄付致しました。事
業委員会代表者でお届けに伺い、兼折専務理事様から現状をいろい
ろお聞きすることが出来ました。
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ホームページをごらん下さいね
松江商工会議所女性会 検 索


